



大潟小だより

上越市立大潟町小学校

E-mail ohgata-e@jorne.or.jp

令和4年10月



学びを地域のために 5年生人魚館壁画制作

当校の児童は、地域の方々から陰に陽に多くの御支援をいただきながら郷土大潟の魅力を探りそれに浸る学習を積み重ねています。その一方で、学習の成果を地域づくりに生かすまで深めることが難しいという課題がありました。

そこへ、鵜の浜人魚館の支配人様から、人魚館の創業25周年企画として、駐車場に小中学生から壁画を描いてもらえないかというお話をいただきました。6年では酒造店とのコラボ企画が決まっていたので、5年の「どんと」(総合的な学習の時間)の学習には正に渡りに船。壁画プロジェクトが始まりました。

5年生は、チームに分かれ、iPadを駆使しながら、大潟の魅力ある様々なものが夕日に浮かぶシルエットを図案化していきました。

10月14日、いよいよ本番。前週にほぼ原寸大のリハーサルをしましたが、実際の壁面に向かうと、下描きがなかなか決まらず大苦戦。それでも作業は順調に進み、昼食後すぐに色を塗ることができました。1日かかりで仕上げた壁画は、10月29日(土、9:30~)の記念イベントでのお披露目会で公開されます。子供たちの力が地域貢献として実現した思い出にも残る壁画制作でした。



6年 酒米の稲刈り



10月13日、赤とんぼが飛び交うさわやかな秋空の下、6年生は、6月に酒米の苗を植えた柿崎区水野の田んぼで、稲刈りをしました。

手際よく終わったので、コンバインの体験乗車もさせてもらい、メカ好きな子は目を輝かせていました。

収穫した米から日本酒が造られます。今後の活動が楽しみです。

3年 消防署見学



10月4日、社会科校外学習で上越消防署を見学しました。

普段は見られない消防車や救急車の中を見せてもらったり、消防服を着せてもらったりしました。子供たちは積極的に質問し、一生懸命にメモを取っていました。中でも一番驚いたのは、消防士さんが緊急出動の時、29秒で着替える早さでした。

4年 キャッチコピーを考えよう



10月13日、4年1組でNIE（新聞活用学習）の研究授業が行われました。

国語の学習で、3年生にクラブ活動を紹介するパンフレットを作っています。相手の興味を引きつけるキャッチコピーにするために、言葉を選んで案を作ったり、友達に案を助言したりするなど、子供が主体的に考え行動しながら、学習が展開されました。

【2学期後半の予定】

10月

18日(火) 子どもを育てる会挨拶運動

21日(金) ジャンボ遠足

25日(火) 知能検査(1・3・5年)

3年親子活動

27日(木) 6年1組上越歴史ツアー

11月

1日(火) 就学時健康診断

2日(水)～18日(金) 校内読書旬間

8日(火) 歯科検診

17日(木) 全校チャレンジテスト(国)

18日(金) いじめ見逃しゼロスクール集会

22日(火) NIE実践研究発表会

25日(金) 避難訓練

29日(火) 学習参観(人権学習)

12月

1日(木) 全校チャレンジテスト(算)

6日(火) 通学団会議

9日(金)～13日(火) 個別懇談

23日(金) 2学期終業式

24日(土)～1月9日(月) 冬季休業